

NEWS GEISTIGE WELT OKTOBER 2023

Erdenbürger dieser Zeit, seid begrüßt,

die Schlinge zieht sich zu für diejenigen, die Verrat, Manipulation und Schattendasein für sich als Wegrichtung eingeschlagen haben. Im Außen wird es sich nochmals zuspitzen, da hier alles daran gesetzt wird, die alte Show weiter aufrecht zu erhalten.

Aber keine Sorge. Diejenigen auf Erden, die sich für den Lichtweg entschieden haben, egal, wie weit sie hier schon fortgeschritten sind, wird es nicht tangieren. In Konfrontation werdet ihr schon auch gebracht, jedoch ist euer Umgang damit ein gesunder, lichtvoller – und das ist ausschlaggebend für das Ergebnis.

So lasst euch nicht aus der Ruhe und vor allem schon gar nicht aus eurer Mitte bringen, die euch wie ein Bambus im Wind stabil hält und die Schwankungen tragen kann.

Das Alte löst sich auf. Das Neue ist da, will umgesetzt werden.
Was heißt das für euch:

Wir werden nun, allem voran die nächsten Wochen, in eine Phase eintreten, wo ihr gefordert seid, klar Stellung zu beziehen, also ein Ja oder ein Nein als Antwort zu geben. Dieses Ja oder Nein wird in euch geboren durch eure Seelenweisheit & Herzensstimme; ihr sprecht aus absoluter Überzeugung und diese kommt aus dem Gefühl, der stärkste Unterstützer und Motor, um seine Meinung kund zu tun.

Ihr seid nun so weit, euren Weg auch wirklich zu gehen und nicht nur vorzubereiten. Geht hinaus in die Welt, bringt eure Ideen, Impulse auf den Markt, schließt euch mit Menschen zusammen, die Gleichgesinnt sind, geht in Kooperationen, verbindet euch, geht auf Menschen zu und sprecht sie an, ob ihr ggf. auch etwas gemeinsam auf den Weg bringen wollt, einfach aus eurer Intuition heraus.

Soll heißen: Traut euch. Seid mutig. Folgt eurer Intuition. Folgt eurem Gefühl. Es geht an dieser Stelle nicht mehr nur darum, an sich zu arbeiten, sein Licht, seinen Wesenskern, sein Potenzial frei zu legen. Nein. Es geht darum, in die Tat zu gehen, ins Handeln zu kommen. Setzt eure Pläne um und lasst es nicht nur leere Worthülsen oder ein nicht gelebter Traum sein.

Wir brauchen eure in Aktion getretenen Lichtfelder.
Wir brauchen Energie in Schwingung auf hoher Ebene,
keine Null-Linie oder tote Energie, die nicht in Bewegung ist und nur Kraft kostet.

/2

/2

Sendet euer Licht aus.
Geht raus mit euerm Licht.
Geht damit in die Präsenz.
Zeigt euch.

Jeder natürlich in seinem Rahmen, wie es ihm schon möglich ist aufgrund seiner Entwicklung. Schaut, dass ihr die Ränder eurer Komfortzone prüft und macht euch bewusst: Es gibt ein schönes Leben auch außerhalb der Komfortzone.

Bleibt nicht darin verhaftet, bringt euch nicht um eure Ernte, die ihr jetzt langsam einfahren dürft. Und lobt euch gerne für eure Aussaat, die schon so lange her ist und jetzt endlich Früchte tragen darf, sichtbar, Innen wie Außen.

Die Schattenwelt darf nun direkt im Außen erfahren, dass das Licht auf Erden niemals gebrochen werden kann. Dort wo Licht ist, wird auch immer Licht sein. Licht wirft keine Dunkelheit.

Die Energien auf Erden wurden nochmals sehr stark angehoben und unterstützen euch bei euerm Vorgehen. Diese Energien bringen die Kraft der Umsetzung.

Es kann auch sein, dass sich bei dem ein oder anderen ganz neue Wege aufzeigen. Vertraut dem. Folgt diesem. Jetzt ist der richtige Zeitpunkt, sich nach seiner Seelenbestimmung und seinem Lichtpotenzial auszurichten und zu positionieren.

An dieser Stelle trennt sich die Spreu vom Weizen. Diejenigen, die jetzt ihrer Seelenweisheit trauen, entscheiden sich für ein Leben in Freude und Fülle. Bei allen anderen wird es sich dann schon etwas zäher gestalten.

Wir wollen auch gar nicht so viel reden, sondern euch zeigen, das Handeln ansteht. So, wie wir euch seit langem begleiten. Jeden Tag, seitdem die Erde existent ist, sind wir da: Unterstützen, räumen auf, begleiten, geben Hilfestellungen, sind im Einsatz 24/7, für einige sicht- und spürbar, für andere weniger ... und dennoch sind wir da. Immer.

Und ganz aktuell haben wir gehandelt, in dem wir die Frequenzen und somit Heilungsenergien auf Erden deutlich verstärkt haben. Vom Grunde haben wir euch ein supra Heilungsnetz aufgebaut, in welchem ihr baden könnt, so ihr denn mögt.

Schaut einfach hin. Verbindet euch mit dem Heilungsnetz.
Es reicht euch die Hand und gibt Stabilität für euer Wirken.

Gesegnet seid ihr auf eurem Weg des Tuns.

In Liebe und Dankbarkeit,
eure Geistige Welt mit der Botschaft für Oktober 2023.